
教育委員会教育長

　今後、５年１０年と安定した財政運営を行っていくためにも、ここで大きく財政の在

　昨今のコロナ禍により、今後は日本全体の経済が大きく落ち込むことが予想されます。

の多くは都内や大都市圏に通勤する方であることから、給与所得の減少も心配です。

市長

　鶴ヶ島市の財政の根幹は市税収入であり、そのうちの約半分が市民税です。

（６）　今後の財政運営の在り方について

（１）　次年度以降の市税収入の見込みについて

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　鶴ヶ島市財政の今後の予想について 　　　　　（３０分）

鶴ヶ島市においても、市内中小企業の状況も見通しが良いとは言えず、また、市民

り方を考え直す必要があると考え、以下順次質問します。

（３）　現在の市債残高（一部事務組合等も含む）と今後の残高の推移について

（２）　地方交付税や国県支出金の見込みについて

（４）　市債残高のキャパシティについて

（５）　大規模事業の執行の見直し等について


